

Protokoll Vorstandssitzung 23.10.2023

Sitzung	23. Oktober 2023, 18:50-19:35, HG F 33.2
Anwesend	Julie Nussbaumer (JN), Andreas Hirsch (AH), Julien Poffet (JP), Konstantin Miola (KM), Benedikt Horn (BH), Jonas Lehmann (JL), Noah Giger (NG), Jonathan Jelenik (JJ), Martin Zahariev (MZ), Filip Cvijanovic (FC), Stefan Stefanov (SS), Johannes Zumthurn (JZ), Clemens Walter (CW)
Abwesend	
Gäste	Klara Sasse (KS)
Sitzungsleitung	JN
Protokoll	MZ, NG

Julie begrüßt alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll vom 2023-10-16

Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium

JN: Nächste VS: 1. November, 12:00 im Byro.

KS: Interims gewählter Vorstand Venu tritt zurück. Sein politisches Engagement und die Position als VSETH Vorstand sind für ihn nicht kombinierbar gewesen. Sein politisches Engagement war ihm schlussendlich wichtiger.

JN: Vorstandsreise: Wir gehen mit dem VIS nach München. Wie viel vom Programm wir zusammen machen kommt noch

MZ: Anreise: 16 Euro pro Person, 14:30 Abfahrt, Ankunft 19:20.

BH: Will jemand abgelaufenes Bier haben? Könnte es günstig kaufen.

JN: Ausserordentliche Mitgliedschaft: Jan Kartenbender ***JN** liest Antrag vor*

KM: Er war sehr engagiert in der Brauko, auch in ein paar OKs für Kultur dabei.

Wird einstimmig angenommen

JN: Zur AMIV-Umfrage: alle zwei Jahre wird eine Umfrage verschickt, soll vom Vorstand überarbeitet und gekürzt werden (gewünscht auf ~30 Fragen).

BH: Warum haben LIMES eine eigene Sektion und die anderen nicht?

JN: Es können alle Kommissionen eine eigene Sektion haben.

JN: MR am 22.11. freihalten, **NG** ist verhindert, sucht baldmöglichst Vertretung.

Quästur

KM: Irrational Coffee hat eine neue Kaffeemaschine beantragt, vor einer Woche wurde vom VS kritisiert, dass die Maschine am Höngg steht und da andere Fachvereine auch finanziell unterstützt wurden, wurde ich angefragt bei denen. VMP sind bereit zu dritteln mit dem AMIV. Vermutlich unterstützt VIS mit 500.- aufgrund eigener Hochrechnungen. Weitere Fachvereine sollen noch gefragt werden, nach Irrational, KM und JN sprechen sich dagegen - wird kompliziert und ist nicht nötig. Abstimmung, nachdem der VIS eindeutig zuspricht.

JL: Vor einer Woche wurde über Kulturbudget gesprochen, Kultur hat das Budget überarbeitet, einige Sachen wurden nicht miteinbezogen (Sponsorings) - Kulturressort ist budgettechnisch im Grünen. Somit ist die Formulierung von der vorletzten Vorstandssitzung nichtig und wird zurückgezogen.

KM: Kultur soll Kostenstellenauswertung anschauen.

KM: Kreditkarten für Kultur kommen, E-Banking läuft wieder, hoffentlich bis nächste Woche Septemбераuswertung fertig und hoffentlich im Oktober schneller. **KM** hat nicht mehr Infos, er wartet auf Zahlen von der Buchhaltung. Wenn etwas nicht zurückgezahlt wird für mehr als einem Monat soll man sich melden. Auch an OKs weiterleiten.

Information

-

IT

JZ: Wir haben neue Leute im Coding Team. Ein neues Tool ist fertig entwickelt: Eine Übersicht von allen Tools. Schickt mir Tools, die noch nicht aufgelistet sind. Zwei neue Erstis sind im IT drin.

Kultur

-

HoPo ITET

-

HoPo MAVT

JL: Eine Frage an **SS**. Steht der Apéro?

SS: Braucht die Karte von JN und kauft damit Snacks. Budget ist berechnet für 300 Personen,, jedoch kommen wahrscheinlich 80. Bestellt für 1700 und baut anschliessend auf.

ER

-

Infrastruktur

BH: RD haben für den 16.11. den Slotfight angesagt. *Erklärt was Slotfight ist*. Dauer zwischen 30 min und 1h. Angesetzt um 18:30, wird vermutlich 19:00.

BH: Auf dem Whiteboard steht, wie der Bierautomat gefüllt wird und man kann abhacken, wenn nachgefüllt wird.

NG: Warum steht das Sonnenbräu, To go, Bier im FFA

BH: Ursprünglich grosse Lieferung, jetzt keine weiteren Leute gefunden, die helfen Kästen in den Kulturraum zu tragen.

Varia

KM: Kreditkartenverträge mit Kulturis unterschreiben. Post ist langsam.

BH: Aufruf zur Anmeldung für PapperlaPapéro am 13.12.23

MZ: Pöbelt Designteam an für Schreibfehler beim "Whiskey-Abned"

JN beendet die Sitzung um 19:23